



Al acto de inauguración asistieron la directiva de CAMACOL, autoridades y empresarios del sector.



INAUGURACIÓN

Con la presencia del vicepresidente de Colombia, Germán Vargas Lleras; el ministro de Economía de Portugal, Manuel Caldeira; la directiva de la Cámara Colombiana de la Construcción (CAMACOL), así como otras autoridades y empresarios del sector se inauguró el martes 23 de agosto, en el centro de exposiciones Plaza Mayor Medellín, ExpoCAMACOL 2016.

Sandra Forero, presidenta ejecutiva de CAMACOL, dio la bienvenida señalando que la feria es una apuesta para mejorar la competitividad de la cadena de valor del rubro. “Aparte del acercamiento comercial y estratégico, esta plantea la oportunidad de hacer reflexiones en torno al país que buscamos construir, por eso no somos ajenos a los temas relacionados con la paz, la reforma tributaria, el contexto económico-político externo y las transformaciones regionales que se dan en Colombia”, refirió.

Agregó que, en ese sentido, iniciaron el evento con dos grandes espacios: el Encuentro Internacional de la Construcción - CAMACOL Innova, que da la oportunidad de sensibilizar y actuar como gremio en torno a la inversión en tecnología, desarrollo productivo y la innovación; y la instalación del Comité Nacional de Exportadores, que busca acercar a los empresarios a las nuevas apuestas del gobierno nacional para promover las ventas al exterior. “Igualmente, tendremos la jornada de Oportunidades de Inversión en Infraestructura Vial y Urbana, que hemos propuesto para aproximar la apuesta privada a

estos grandes proyectos de desarrollo”, reveló.

Manifestó que la actual coyuntura fiscal les deja una importante tarea: con menos hacer más. “Ese es el propósito de la feria, llevar a las empresas a nuevos mercados, incentivar su participación en nuevas cadenas de valor y, desde luego, seguir fortaleciendo el pilar de crecimiento de los últimos años que tiene que ver con la política de vivienda”, acotó.

Por su parte, el vicepresidente de Colombia, Germán Vargas Lleras, señaló que el gobierno agradece la buena labor y el compromiso que tuvieron todos los empresarios de la construcción en el éxito del programa de las 100,000 viviendas. “Hemos entregado 115,000 unidades. Mucho tuvo que ver aquí los ahorros en los procesos de contratación que nos permitieron aún, con los mismos montos, avanzar hacia una meta mayor, así como también la liberación de recursos en el Ministerio de Vivienda para poder acometer el programa de los equipamientos. Ya son numerosos los planes en ejecución”, sostuvo.

Comentó que cuando ingresó al sector encontró 250 proyectos siniestrados. “Hicimos una política que plasmamos

en una nueva ley de política pública que tantos resultados nos ha dado. Los programas que acometimos nos han permitido que el segmento de la vivienda crezca 6.8%, el doble que el resto de la economía colombiana. Nos hemos puesto metas muy ambiciosas para este año. En medio de las dificultades, vivienda e infraestructura tienen que ascender al 9%. Esas serán las locomotoras que nos estimulen a cumplir la meta de cara al 3% en materia de crecimiento, siendo ambas, además, las que más empleo generan”, precisó.



Sandra Forero, presidenta ejecutiva de CAMACOL, dio la bienvenida señalando que la feria es una apuesta para mejorar la competitividad de la cadena de valor del rubro.



El vicepresidente de Colombia, Germán Vargas Lleras, señaló que el gobierno agradece la buena labor y el compromiso que tuvieron todos los empresarios de la construcción en el éxito del programa de las 100,000 viviendas.